



Begeisterung für Kasperl & Co.

Puppenspielerin Beate Welsch hat mit ihrer Kunst die jungen Besucher ihres Kasperlspiels im Erdinger Frauenkircherl begeistert. Der Auftritt der gebürtigen Hannoveranerin, die vor vier Jahren „in Anerkennung hervorragender Verdienste um das kulturelle Leben“ den Kulturpreis des Landkreises Erding erhalten hatte, fand im Rahmen des Programms des hiesigen Christkindlmarkts statt. In dem von ihr aufgeführten Stück thematisierte sie mit ihren Handpuppen, wie sich der Nikolaus von den Kindern verabschiedet. Aber natürlich nur bis zu dem mit Vorfreude erwarteten Wiedersehen im kommenden Jahr.

gav/Foto: Peter Bauersachs.